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Reésumé:

Le conte algérien est considéré comme l'un des genres littéraires les plus
flexibles et les plus expérimentaux, et c'est ce qui I'a fait se chevaucher avec la
poésie pour lui prendre son langage figuratif, avec ses deviations, déviations,
images, symboles et musiques pour la sortir de l'ordinaire niveau au niveau
poetique et devenir ainsi un langage poétique.

Pour que cette recherche cherche a révéler la poétique et les éléments les
plus importants qui en relevent et la nouvelle, ainsi que les éléments les plus
importants qui en font partie, en plus d'extraire des traits poétiques de certaines
nouvelles algériennes, afin qu'il a documenté entre le chevauchement de deux
genres littéraires, a savoir la poésie et la nouvelle.

Summary:

The Algerian story is considered one of the most flexible and most
experimental literary genres, and this is what made it overlap with poetry to take
from it its figurative language, with its deviations, deviations, images, symbols
and music to move it from the ordinary level to the poetic level and thus become
a poetic language.

So that this research seeks to reveal the poetic and the most important
elements that fall under it and the short story, as well as the most important
elements that fall within it, in addition to extracting poetic features from some
Algerian short stories, so that it has documented between the overlapping of two
literary genders, namely poetry and the short story.



